

Inf.IV.2.

T é l é g r a m m e No 4 adressé au Département Politique Fédéral, à Berne, expédié de New York le 10 janvier 1957, à 1200.

---

L'Observateur suisse informe M. Max Petitpierre, Conseiller Fédéral, qu'il a été reçu par M. Hammarskjöld, Secrétaire Général des Nations Unies, le mercredi 9 janvier, à 16 heures. M. Hammarskjöld estime que la position de la Suisse à l'égard des Nations Unies telle qu'elle existe actuellement est la plus utile aux intérêts des deux parties en cause, ainsi qu'à l'intérêt général. Il a relevé le rôle qu'il qualifie de décisif joué par la SWISSAIR dans sa prompt intervention. Selon H. cette intervention rapide aurait permis à l'action des Nations Unies de devancer l'infiltration russe en Egypte. Sur un plan général, H. dit que son action personnelle dans les récents problèmes s'est inspirée dans une large mesure de la conception suisse de neutralité moderne, utile et positive. Il estime qu'il ne lui appartient pas d'exprimer personnellement son approbation ou sa désapprobation, mais de réaliser ce qui est effectivement possible et utile. Il en résulte que son action personnelle n'est pas toujours comprise par les pays membres de l'ONU. Il est d'autant plus heureux de penser que Berne a bien compris les motifs qui l'ont fait agir, grâce aussi au fait que le Ministre Lindt a fidèlement interprété sa pensée. Un prochain rapport donnera sur cet entretien de plus amples détails.

SWISSOBSER

